LETTRE D'INFORMATIONS PAROISSIALES DE SAINTE-CLOTILDE

 $N \circ 20 / 17$

Dimanche 16 avril

Dimanche de la Résurrection

Célébrer la joie de Pâques, c'est l'annoncer!

Notre époque connaît de nombreux obstacles à l'évangélisation, parmi lesquels (...) le manque de ferveur. Il est d'autant plus grave qu'il vient du dedans ; il se manifeste dans la fatigue et le désenchantement, la routine et le désintérêt, et surtout le manque de joie et d'espérance. (...)

Cette ferveur exige tout d'abord que nous sachions nous soustraire aux alibis qui peuvent nous détourner de l'évangélisation. (...) Ainsi ce serait certes une erreur d'imposer quoi que ce soit à la conscience de nos frères. Mais c'est tout autre chose de proposer à cette conscience la vérité évangélique et le salut en Jésus-Christ en pleine clarté et dans le respect absolu des options libres qu'elle fera — en évitant " toute forme d'agissements qui ont un relent de coercition, de persuasion malhonnête ou peu loyale — : loin d'être un attentat à la liberté religieuse, c'est un hommage à cette liberté à laquelle est offert le choix d'une voie que même les non croyants estiment noble et exaltante.

Est-ce donc un crime contre la liberté d'autrui que de proclamer dans la joie une Bonne Nouvelle que l'on vient d'apprendre par la miséricorde du Seigneur ? Et pourquoi seuls le mensonge et l'erreur, la dégradation et la pornographie, auraient-ils le droit d'être proposés et souvent, hélas, imposés par la propagande destructive des mass media, par la tolérance des législations, par la peur des bons et la hardiesse des méchants ?

Cette façon respectueuse de proposer le Christ et son Royaume, plus qu'un droit, est un devoir de l'évangélisateur. Et c'est aussi un droit des hommes ses frères de recevoir de lui l'annonce de la Bonne Nouvelle du salut. (...) Il ne serait pas inutile que chaque chrétien et chaque évangélisateur approfondisse dans la prière cette pensée : les hommes pourront se sauver aussi par d'autres chemins, grâce à la miséricorde de Dieu, même si nous ne leur annonçons pas l'Évangile ; mais nous, pouvons-nous nous sauver si par négligence, par peur, par honte — ce que saint Paul appelait "rougir de l'Evangile " — ou par suite d'idées fausses nous omettons de l'annoncer ? (...)

Gardons donc la ferveur de l'esprit.

Gardons la douce et réconfortante joie d'évangéliser, même lorsque c'est dans les larmes qu'il faut semer. (...) Que ce soit la grande joie de nos vies données.

Paul VI, 8 décembre 1975, Evangelii nuntiandi



CETTE SEMAINE À LA PAROISSE

Lundi 17 avril Lundi de Pâques

Messe unique à 12h15.

Mardi 18 avril

9h15 (Chapelle) Messe de Pâques pour les enfants de l'école Sainte-Clotilde.

17h (Basilique) Temps d'Adoration du groupe *Les Enfants de Marie*.

Mercredi 19 avril

14h30 (Salle St Jean-Paul II) Atelier de confection de couvertures.

Jeudi 20 avril Veillée de Prière Mariale pour la France et ses dirigeants

(Basilique) 19h: Adoration Eucharistique,

20h: Prière du chapelet, 21h: messe votive.

Samedi 22 avril

11h15 (Basilique) Prière du chapelet pour les vocations sacerdotales et consacrées

suivie de la messe à 11h45.

17h (Salle St Jean Bosco) Répétition de la chorale des familles.

Dimanche 23 avril Dimanche de la Divine Miséricorde

Verre d'amitié à la fin de la messe.

12h (Salle St Jean-Paul II) Déjeuner paroissial. Venez passer un moment convivial avec les

prêtres et les paroissiens de Sainte-Clotilde. Inscrivez-vous sur le

panneau au fond de l'église.

12h (Salle St Jean Bosco) Ciné-témoin : formation à un regard de foi pour les 13-16ans.

Messe à 11h, déjeuner partagé, projection du film, débat.

15h (Basilique) Visite guidée de la Basilique.

ÀNOTER

• Adoramus Te - Jeudi 27 avril à 21h à la Chapelle

Temps de louange et d'Adoration ouvert à tous. Venez nombreux!

Centenaire des apparitions de Fatima - 13 mai 2017

Le 13 mai 1917, la Vierge apparaissait pour la première fois à Fatima. Marie est venue six fois à la rencontre des trois pastoureaux portugais, Lucia, (qui deviendra plus tard religieuse du Carmel de Sainte-Thérèse à Coimbra), Francisco et Jacinta, en pleine Première Guerre mondiale. La Vierge leur dévoile qu'elle est « Notre-Dame du Rosaire » et leur demande de construire là une chapelle en son honneur.



Sœur Lucie affirma clairement que « l'objectif de toutes les apparitions était de grandir dans la foi, en espérance et en charité.

CARNET FAMILIAL

La messe de dimanche à 11h sera célébrée pour Gabriel [†]

La messe de dimanche à 19h sera célébrée pour Francesco [†] et Gertrude [†]